
Au programme:

19h00 : Accueil - Présences - cotisations 2018

19h30 : Le mot du Président

20h00 :

Le mot du Président en cette fin d ’année

Bonjour à tous mes amis du Pristella et des autres clubs.
2017 est une année exceptionnelle dans le sens où nous fêtons ce 19
novembre 2017 le cinquantième anniversaire de notre club.
C ’est grâce à l ’initiative de quelques amateurs qu ’une réunion
d ’information fut organisée le 13 novembre 1967. Lors de celle-ci,
un comité provisoire fut constitué avec comme Président
Mr.COLLIGNON; commissaires Mrs DEFRENE et FLAMENT;
trésorier Mr. TAYMANS. C ’est la réunion du 27 novembre 1967 qui
officialisa véritablement la création du club.

Depuis, notre club s ’est progressivement développé et compte
depuis plusieurs années un nombre important d ’adhérents.
C ’est aussi à son initiative qu ’à été créé l ’Interclub d ’Aquariophilie
et d ’Ichtyologie Francophone (I.C.A.I.F.)

Merci aux membres qui nous aident directement ou indirectement,
les personnes qui ont pris sur elles la charge mensuelle de la
rédaction du Feuillet Interclubs, d ’articles, du résumé d ’une
conférence, sans oublier ceux qui tiennent à bout de bras notre club
et ses obligations: comptabilité, liste des membres, rapports du
Comité, Secrétariat, Accueil, Economat. Merci au dévouement de
l ’équipe d ’entretien des aquariums qui sans eux nous ne pourrions
pas vous présenter ce décor magnifique de notre local.
Le Comité du Pristella et ses aides vous souhaitent de tout coeur de
joyeuses fêtes de Noël ainsi qu ’une bonne et heureuse année  2018.

Le Président,
Lucien Delvaux

Il n’y a pas de seconde réunion prévue en décembre

Revues  -  Bibliothèque - Achats groupés -
Site Internet   http://www.pristella.be

COTISATIONS 2018  :   22 €
à payer à l’accueil à Mr. André BOIGELOT

ou à verser au compte N°
du PRISTELLA 6200 Châtelet

BE 70260015835725

Pour vos achats, faites confiance à nos annonceurs

qui nous aident à la réalisation de votre revue

DVD :

« Merveilles des Caraïbes »
présenté par le Pristella.

Deuxième mardi du mois

12  décembre 2017

Pas de 2ème réunion en décembre


